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第 26 回 実学サロン  2018 年 6 月 29 日(金) 

 

「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告いたします。 

出席者（講師を含めて）27 名、回答数 22 名（回答率：約 81％） 

 

Q1：校友向けの実学サロンの企画について   ＜総合評価：4.8 点＞ 

① 大変良い企画だ（17 名）、②良い企画だ（5 名）、③まあまあ（0 名）、 

④やや企画として不満（0 名）、⑤改善すべき点が多い（0 名） 

       

コメント： 

（1）社会経験がある方の話を聞けることは非常に貴重なことである。 

（2）自分も海外で建築の仕事をすることにあこがれを持っているので非常に良いお話を聞かせ 

ていただきました。 

（3）大変役にたった。 

 

Q2：第 26 回実学サロン   ＜総合評価 4.8 点＞ 

『ロンドン五輪で働いた建築士から東京五輪へのメッセージ 

－都市をプレゼンする大会の在り方や計画立案の背景を語る－』の講演について 

  講師：山嵜 一也（山嵜一也建築事務所代表・2000 年建設工学専攻終了） 

① 大変良かった（19 名）、 ②良かった（2 名）、 ③まあまあ（1 名）、  

④やや不満（0 名）、 ⑤改善点が多い（0 名） 

 

コメント： 

（1）映像とわかり易い説明で楽しむことができました。 

（2）タイムリーであると共に実際に関係した人しか話せないことを聞くことができた。 

（3）五輪に対しての新しい視点を発見できとてもいい講義でした。 

（4）日本の 2020 年にも役立てばいいと思いました。 

（5）建築リテラシーの高いイギリスであるがオリンピックにかける考え方もすごく驚いた。 

（6）オリンピックという身近なことだったし内容もとっつきやすかったのですごくよかったです。 
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（7）信じられないような本当の話を多く語ってくれた。建築は専門外だったがとても楽しく聞く

ことができた。 

（8）日本人的な考えを越脱した創力、想ゾウ力がすごい。山嵜講師のスピーチに感動、カンプク

です。プレゼンを五輪関係者に見せたい。日本人とは・・・？と考えさせられてしまう。 

   自分が分かってるのはすごい。 

（9）オリンピックの施設の具体的なことからオリンピック全体の考え方を聞いて非常に参考にな

りました。 

 

Q3：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師 

（1）テーマ：2020 年オリンピック 講師：隈研吾 

 

Q4：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。 

（1）引き続き継続をお願いします。 

（2）講師の方が若かったり自分の専門に縛られないものですごくためになりました。 

（3）初めて参加いたしました。非常によかったです。 

 

Q5：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合は

ＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。（回答者 22 名のうち 15 名が回答） 

① 案内を受け取った（8 名）、案内が欲しい（7 名） 

 

■その他、ご意見、ご感想（裏面） 

（1）東京でオリンピックが行われるにあたり、ロンドン五輪での経験のお話をたくさん聞くこと

ができ、有意義な時間が過ごせました。 

                 以上 

 


